

# De la Torre: «Seguiré después de 2015 si noto el afecto de los ciudadanos»

El alcalde de Málaga se enfrenta a la primera entrevista realizada por SUR en Twitter y recibe más de 200 preguntas

## :: ÁNGEL DE LOS RÍOS

**MÁLAGA.** Luz y taquígrafo y, desde ayer, también Twitter. Francisco de la Torre, alcalde de Málaga, contestaba a preguntas de los usuarios de esta red social, a convocatoria de SUR. Era el primer 'entretuit' (entrevista tuitera) y los ciudadanos preguntaban. Unas 200 preguntas llegaron, pero el tiempo condicionó el número de respuestas.

Relajado, como si estuviera en una distendida sobremesa, De la Torre fue recibiendo una selección de preguntas, sin filtros. «Respondo a todo». Cuestión: «¿Se ve con fuerzas para seguir en Málaga otra legislatura?» A lo que De la Torre respondió: «Mi compromiso es concluir este mandato. Tomaré una decisión en función de mi ilusión y de si continúo notando el afecto ciudadano». Pero no habló de sucesiones. Y como Twitter siempre se trufa de anécdotas: ¿A que se dedicaría si no fuese alcalde? «Podría estar ejerciendo mi profesión, de ingeniero agrónomo o de sociólogo. Estoy en forma». Y con soltura habló de limpieza, metro o carriles bici, temas que se repetían con distintas formulaciones. Así, no dudó en repartir responsabilidades con la suciedad en las calles: «El servicio de Limasa es bueno, pero se puede mejorar. Y también hay falta de civismo, aunque es de una minoría».

## Proyectos futuros

De la Torre declaró que escribe más rápido desde su BlackBerry que en un portátil. Pero cogía el ritmo pronto. Preguntas como la del Soho: ¿Cuándo acabará la prostitución? «Es uno de sus grandes problemas, pero ha disminuido». Y a una doble cuestión, sobre el futuro de Tabacalera y el cubo de Muelle Uno, explicó que para el primero «hay más proyectos de los que caben». Sobre el segundo, remarcó: «Existe la posibilidad de llevar la Fundación Berrocal. Pero, no excluimos otras opciones».

Entre grandes proyectos, se habló de Al Thani, claro. «Alcorcón se lleva Eurovegas cambiando la ley y aquí ponen pegas a los proyectos del jeke», espetaba un usuario. Y el alcalde contestó que «en Málaga no se han puesto pegas al proyecto y hay suelo para la ciudad deportiva». Al final, habló hasta de cine y recomendó 'Intocable'. El 'entretuit' se mostró muy flexible, como el entrevistado. Y popular: en Twitter generó 530 mensajes de algún tipo solo en 4 días. Por eso, el alcalde se despidió con el compromiso de «ir atendiendo» preguntas y un rotundo «repetiremos».

Así fueron las respuestas del alcalde a los usuarios



**Juan Antonio** @juanfuert

#entretuit @Diario\_SUR ¿Cree que Málaga es una ciudad sucia por parte de los malagueños o las empresas que se dedican a la limpieza? gracias



**Paco de la Torre** @pacodelatorrep

.@Diario\_SUR @juanfuert @joprive Servicio Limasa es bueno, pero puede mejorar. Falta civismo: minoría acorta efecto de limpieza #entretuit



**Curro Troya** @CurroTroya

¿Considera @PacodelaTorrep que los responsables de la Seguridad de la cabalgata son los voluntarios? #entretuit @Diario\_SUR



**Paco de la Torre** @pacodelatorrep

.@Diario\_SUR @CurroTroya Policías, voluntarios, @pcmalaga y voluntarios de organización forman dispositivo seguridad de cabalgata #entretuit



**marisalyama(M.Arias)** @marisalyama1

Consciente d q estamos a 2 años d nuevas votaciones, con fuerzas para seguir en Málaga otra legislatura? #entretuit @diario\_sur



**Paco de la Torre** @pacodelatorrep

.@Diario\_SUR @marisalyama1 Tomaré una decisión en función de mi ilusión y proyectos, y si continúo notando afecto de ciudadanos #entretuit



**Manu** @Manhu10

@pacodelatorrep #entretuit @diario\_sur señor alcalde, cual es su evaluación del Muelle uno transcurrido su primer año. Gracias



**Paco de la Torre** @pacodelatorrep

.@Diario\_SUR @Manhu10 @muelleuno El balance es francamente bueno. Será mejor con futura tienda 2.000 m2 y centro cultural #entretuit



**Manuel** @manupelazamo

#entretuit @Diario\_SUR. Alcorcón se lleva Eurovegas cambiando la ley si hace falta, aquí junta y ayto ponen pegas al jeke para sus proyectos



**Paco de la Torre** @pacodelatorrep

.@Diario\_SUR @manupelazamo Desde @malaga no hemos puesto pegas a proyecto de @ANAALThani, y tenemos suelo para Ciudad Deportiva #entretuit



PERDONEN LA  
FRANQUEZA  
JULIÁN MOLINA

¡ARRIBA  
ESPAÑA!

**E**sta semana increíblemente la gran noticia ha sido la dimisión del Papa, a pesar de haberse producido otra dimisión mucho más milagrosa e improbable, la de un concejal de Rincón de la Victoria. Sí, un concejal. Sí, en España. Ave María Purísima. Y es que al buen señor se le puso en el magín publicar arroba y media de majaderías sobre el PSOE y los «rojos», como que eran una ideología «tiránica y asesina», con una ética que «solo es comparable a la de los asesinos en serie», o que el PSOE quiere «imponernos» el islamismo. Así, sin paños calientes. Ahí lo llevan. Y naturalmente ha acabado como perro por carnestolendas, le brumaron todas las costillas en la prensa y milagrosamente, y bien escocado, se decidió a cerrar la puerta por fuera.

Pero lo que más llama la atención del asunto no es cómo ha acabado sino cómo pudo empezar. Viendo el discurso público del buen señor uno se puede imaginar fácilmente lo que saldrá por esa boquita en privado, con su cervecita, sus olivitas y sus compañeros de la agrupación. Por el Imperio hacia Dios. España es y será inmortal. Cuánto rojo y qué pocas balas. Y en ese plan, con muchos arribaespañes.

Pero, oiga, aún así fue en la lista del PP al Ayuntamiento, y sacó su acta de concejal. Y, uno se pregunta, ¿en base a que criterio se incluye a un sacapotas como este en una lista? ¿Cuáles eran sus virtudes? ¿Quién lo puso allí? Que levante la mano, porque luego encima nos dicen que los políticos son un reflejo de la sociedad, que hay que joderse. A ver, ¿a quién refleja el zote este? Si no a su amo, obviamente. Que no solo nos tenemos que tragar todas estas felonías, sino que encima luego venga Esperanza Oña, madrastra perversa y lideresa provincial, y nos diga que sí, que habrá políticos que acepten dinero en B, pero que «¿y la sociedad qué? ¿Acaso no paga con dinero B?». Y que «no pidamos que los políticos que salen de esa sociedad no tengan esos mismos tics». O sea, que no son más que nuestro fiel reflejo, justito como somos nosotros. Incluido este majagranzas integrista, se entiende. Claro que sí, Esperanza. Y ¡Arriba España!

En twitter: @capitan\_ahab